



2021年新春旗開き開催



1月16日TKPガーデンシティ千葉において、人数を最小限に絞り感染症対策を万全に行いながら新春旗開きを開催しました。

年頭所感では①東労組の最大の課題は「組織の強化・拡大」その打開策は「東労組の必要性を実感できる組合員と東労組の必要性を訴えられる役員強化」②緊急提言にもとづく具体的方針としてスイカ利用の提起③雇用と労働条件を守るために「やるべきことはやる、言うことは言う」④ハラスメント・差別は許さない⑤21春闘は賃金と手当の違いを明確にし「雇用確保」「定昇確保」「ベア要求」の3つの柱に基づいてたたかいをつくり出す⑥社友会との違いを明確に、21春闘を押し上げる組織力を勝ち取ることなどを提起しました。

また、本部より加藤書記長と長谷業務担当部長にお越しいただき、加藤書記長の挨拶では「鉄道の利用者は衰退をしていたところにコロナ過がやってきた。だから、雇用と職場を守る提言をしていく」「今までに多くの組織拡大をしてきた。これからも自信をもってやって欲しい」と挨拶があり、長谷業務担当部長からは21春闘討議資料を使い問題提起をして頂きました。

21春闘の討議資料です！
地本のホームページから
ご覧いただけます

討議資料へダイレクト！→



安心して働ける職場づくりと「組織強化・拡大」を
目指して2021年も全組合員で取り組もう！